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MÉXICO: EL 
SANTÍSIMO VOLARÁ 

EN HELICÓPTERO 
SOBRE QUERÉTARO 

POR LA PAZ 

 

-Juan José Arredondo 
Martínez- 

Jesús V. Picón - publicado 
el 22/08/22 

La Diócesis de Querétaro ha decidido sacar por aire y por tierra al Santísimo Sacramento para bendecir y consagrar 
todo el territorio diocesano como signo de paz, unión, amor y conversión ante los acontecimientos violentos en todo 
México por la narco guerra… 

Ante los hechos violentos suscitados por la narco guerra en todo México las últimas semanas; y por los 
números alarmantes de masacres, narcobloqueos, incendios, homicidios y feminicidios, la diócesis de 
Querétaro ha puesto en marcha una sorprendente iniciativa. 

Los empresarios católicos queretanos y el clero de la diócesis, con el liderazgo del obispo de Querétaro, monseñor 
Fidencio López Plaza y del vicario general, Martín Lara Becerril vicario general, han propuesto como acción y signo el 
sobrevuelo en helicóptero del Santísimo y la Virgen de los Dolores de Soriano sobre todo el territorio diocesano. Éste 
abarca todo el estado de Querétaro y algunas partes del estado de Guanajuato, donde existen parroquias 
pertenecientes a la diócesis de Querétaro. 

El Santísimo Sacramento no sólo volará por aire en helicóptero, también recorrerá por tierra calle por calle todos los 
territorios parroquiales pertenecientes a la diócesis. 

Se busca como signo, consagrar y bendecir, para motivar e impulsar la paz. Además existirán otras acciones y signos 
a llevarse a cabo cada día, en cada parroquia de la diócesis en  “La semana de la paz” del 22 al 28 de agosto del 
2022. 

Entrevistamos a Laureano López Saloma, párroco de Nuestra Señora de la Esperanza para que explique las 
actividades previstas para esta semana. 
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– En los últimos días vive México ensangrentado e incendiado por la delincuencia organizada ¿usted a qué cree que 
se deba todo esto, qué es lo que le está pasando a México? 

Pues yo creo que lo que está pasando es que estamos viviendo en una sociedad en la cual hemos dejado de lado a 
Dios Nuestro Señor; que hemos apartado nuestro valor y nos hemos olvidado de la dignidad humana de cada uno de 
nuestros hermanos. Y esto genera un ambiente propicio para la violencia para la desigualdad y para lo que hemos 
estado viviendo en estas semanas aquí en nuestro país. 

La Virgen de la 
Esperanza, cargada en el 
helicóptero 

-Juan José Arredondo 
Martínez- 

 

– ¿Qué tan importante es 
la paz en las familias? 
¿Qué tan importante es 
que en el núcleo familiar 
no haya violencia 
intrafamiliar? 

La paz es un un elemento 
sumamente importante 
decía san Agustín. La paz 
es la tranquilidad en el 
orden. Cuando hay orden 
en nuestras familias, 
cuando hay orden en 

nuestras actividades; y cuando hay orden en la oración, podemos decir que estamos en paz. 

Cuando en una familia se vive en violencia, cuando en una sociedad se vive violencia, cuando no estamos en paz, 
también con Dios nuestro Señor, se empiezan a generar estos conflictos que podemos encontrar desde la familia. 
Entonces es muy importante desde el núcleo familiar todo lo que podamos construir para la paz. 

– ¿Qué proponen la iglesia católica y la diócesis de Querétaro ante estos hechos violentos? 

Yo creo que está proponiendo muchas cosas especialmente nos ha invitado a hacer una jornadas de oración aquí en 
la Diócesis de Querétaro. Prácticamente un proyecto articulador, ha sido esta semana que vamos a tener del 22 al 28 
de agosto llamada  «La semana por la paz». 

Desde el mes de julio se nos ha invitado a rezar la oración por la paz en todas nuestras parroquias en todas nuestras 
pequeñas comunidades. Y en este mes de agosto nos ha invitado no solamente a la parte de la oración, sino también 
a la acción. En esta semana se nos invita al menos aquí en la diócesis de Querétaro vamos a tener una semana de 
evangelización por la paz. 



3 
 

Está prevista una catequesis, con un signo y con una actividad cada uno de los días de esta semana por la paz. 
Vamos a tener una catequesis para que podamos ir entendiendo lo que significa la dignidad del ser humano; lo que 
significa la paz, lo que significa el valor de cada ser humano. 

Después está previsto que en cada una de las parroquias se haga un signo muy concreto. Alguna actividad muy 
concreta que podamos hacer en familia o por parroquias para construir la paz, y después también a nivel social. 

La virgen, junto al Santísimo a 
bordo del helicóptero 

-Juan José Arredondo 
Martínez- 

 

Se pueden hacer muchas 
cosas empezando desde 
casa, empezando desde las 
parroquias y cada uno en su 
propia responsabilidad. 

– Se ha comentado que se 
tiene planeado un sobrevuelo 
por todas las parroquias y por 
toda la Diócesis de Querétaro. 
¿Que nos puede decir al 
respecto? 

Ese sobrevuelo es una de las actividades que se tienen programadas para esta semana, esto que comentas es para 
el día quinto que es el día 26 de agosto. La catequesis que se nos propone en la diócesis para tomar es la de la 
clasificación de los derechos humanos. Y como signo, el «Vuelo por  la Paz». 

En este «Vuelo por la Paz» saldrá la también la santísima Virgen Nuestra Señora de los Dolores de Soriano, la 
patrona de nuestra diócesis, junto con el Santísimo Sacramento a partir de las 8:00 de la mañana. Un sobrevuelo de 
alrededor de unas cuatro o 5 horas sobre toda la diócesis. 

Entonces se invita a cada una de las personas pues a recibir esa bendición desde donde esté uno; y como algo muy 
especial, pues uno puede tomar algún pequeño espejo y reflejar un poco la luz como un saludo a Santísimo 
Sacramento que estará sobrevolando el cielo de Querétaro. Y así disponernos a recibir la bendición desde el aire a 
todas las parroquias como un signo de esa búsqueda de la paz de pedir al Señor el don de la paz. 

En el helicóptero viajarán, monseñor Martín Lara (vicario general y vocero de la Diócesis de Querétaro) y el sacerdote 
Gustavo Licón (Presidente de la Comisión Diocesana de Pastoral de Comunicación). 

Ese mismo día también, el obispo, monseñor Fidencio López Plaza, invitara a la paz con una carta pastoral que les 
escribió a servidores públicos, al gobierno estatal y a los distintos niveles de gobierno, para poder construir juntos una 
sociedad civil y juntos construir la paz. 

-¿Qué tan viable sería el adoptar a un sicario y orar por él, por su conversión? 
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Bueno yo creo que todos tenemos que aprender del del diálogo para poder ser dignos de paz, yo creo que es 
importante rezar por todas las personas. En la «oración por la paz» se habla de esta conversión, dice: 

Te pedimos por aquellos que infligen el daño a otras personas… y pedimos por su conversión de alguna manera a 
través de la oración, por la patria. También estamos pidiendo, tanto por aquellos que sufren violencia, que han sufrido 
la violencia; como también por aquellos que están infringiendo esta violencia. Así que pedimos por unos y por otros, 
por unos para  solidarizarnos en esta acción de paz y por otros también implorando al Señor su conversión. 

-Padre Laureano literalmente saldrá del Santísimo al cielo y a las calles de todo Querétaro ¿Qué se puede lograr con 
esto? 

Creo que la confianza en el Señor que es el dueño de la vida, de la historia, de nuestras vidas. Que el Señor salga y 
que las personas puedan volverse a Dios, por supuesto que puede ayudarnos a acabar con la violencia. Y si todos 
nosotros volvemos a la fuente de la vida que es el Señor, pues estaremos en paz. 

También nosotros mismos y al estar en paz nosotros mismos estaremos en paz también con nuestras familias y el 
estar en paz en nuestras familias estaremos en paz con la sociedad. Yo creo que es muy fuerte e importante que nos 
acerquemos al Santísimo Sacramento, por eso se ha pedido que en todas las parroquias de la diócesis haya 
procesiones eucarísticas, de distintas maneras. 

En algunos lugares saldrán pues con la custodia en las manos a pie, en otros lugares saldrán en camionetas, como 
hemos hecho en otras ocasiones. Lo importante es que el Señor salga y que las personas se puedan acercar al 
Señor, que se bendiga a las personas. 

Esta es la oración por la paz distribuida por la diócesis de Querétaro 

Señor Jesús, Tú eres nuestra paz, 
mira nuestra Patria dañada por la violencia 
y dispersa por el miedo y la inseguridad. 

Consuela el dolor de quienes sufren. 
Da acierto a las decisiones de quienes nos gobiernan. 
Toca el corazón de quienes olvidan que somos hermanos 
y provocan sufrimiento y muerte. 
Dales el don de la conversión. 

Protege a las familias, 
a nuestros niños, adolescentes y jóvenes, 
a nuestros pueblos y comunidades. 

Que como discípulos misioneros tuyos, 
ciudadanos responsables, 
sepamos ser promotores de justicia y de paz, 
para que en Ti, nuestro pueblo tenga vida digna. AMEN. 

María, Reina de la paz, ruega por nosotros. 


